

111 Jahre kgv

Handel, Hightech
und die Kunst des Handwerks

Inhalt

6 | kgv aktuell

Sie haben den Verband während 15 Jahren gemeinsam geführt: Rolf Kissling und Andreas Gasche. Heute dürfen sie stolz zurückblicken. Dabei waren die Zeiten nicht immer lustig.

12 | Firmen

Je zwei Seiten für 25 Unternehmen. So unterschiedlich die Branchen und Firmen, so übereinstimmend engagiert und selbstbewusst ihre führenden Köpfe.

62, 102, 136, 160 | Carte blanche

Der Name ist Programm: Ausgewählte Persönlichkeiten aus dem Kanton Solothurn und ihr ganz eigener Blick auf das solothurnische Gewerbe.

64 | kgv gestern

Die Lehrlingsprüfungen gaben den Anstoss für die Verbandsgründung am 17. August 1902. Ein faszinierender Rückblick in die kgv-Geschichte von Historiker Urs Amacher.

104 | KMU Frauen

Hinter jedem Mann steht eine starke Frau. Und sehr oft steht die Frau auch gleich selber ihren Mann. Fünf Gewerblerinnen und ihre ureigene weibliche Note.

116 | Verbände

Sie sind das Fundament eines starken kgv: Die Branchen und Regionen und ihre Verbände. Einige von ihnen erhalten mittels Porträt ein Gesicht.

138 | Ausbildung

Allesamt sind sie Institutionen in der Berufsbildung: sgV-Vizedirektorin Christine Davatz genauso wie die Betriebe, die den Nachwuchs mehr als nur vorbildlich fördern.

152 | kgv und Handelskammer

Zwei Wirtschaftsverbände und (fast) immer eine identische Stossrichtung: Die Zusammenarbeit zwischen kgv und Handelskammer darf mittlerweile als vorbildlich bezeichnet werden.

154 | kgv und seine Politik

Sie sitzen im Kantonsparlament und haben stets die Interessen der Gewerbler vor Augen: Die Lobbyisten der Gruppe Wirtschaft und Gewerbe.

158 | Zugewandte Verbände

Es handelt sich bei ihnen um sogenannte zugewandte Verbände: Bürgerschaftsgenossenschaft und Familienausgleichskasse.